

**Staatskanzlei**  
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24  
4509 Solothurn  
Telefon 032 627 20 70  
Telefax 032 627 21 26  
kanzlei@sk.so.ch  
www.so.ch

**Medienmitteilung****Neukonzeptionierung des öffentlichen Verkehrs im Bucheggberg**

**Solothurn, 26. Juni 2012 – Der Regierungsrat hat eine Begleitgruppe eingesetzt, welche die Neukonzeptionierung des öffentlichen Verkehrs im Bucheggberg koordinieren und begleiten soll. Geplante Anpassungen der Blockzeiten von Kindergarten und Primarschule in Lüterkofen und Messen machen diese Neukonzeptionierung nötig, damit die Kinder weiterhin das Postauto für ihren Schulweg nützen können.**

Das Angebot der drei Bucheggberger PostAuto-Linien 882, 885 und 886 ist heute stark auf die Bedürfnisse der Schulen in Lüterkofen, Messen und Schnottwil ausgerichtet, damit die Schülertransporte so weit als möglich mit dem öffentlichen Verkehr (ÖV) abgedeckt werden können. Mit den Zugsanschlüssen an den Bahnhöfen in Lohn-Lüterkofen und Bätterkinden ist das Angebot zudem auch auf die Anforderungen der Pendler und Ausflügler zugeschnitten.

Die geplanten Anpassungen der Blockzeiten von Kindergarten und Primarschule in Lüterkofen und Messen machen nun eine Neukonzeptionierung des PostAuto-Angebots nötig, damit die Schülertransporte weiterhin optimal und sicher mit dem ÖV durchgeführt werden können.

Dazu hat der Regierungsrat eine Begleitgruppe eingesetzt. Diese setzt sich aus

Vertretern des Schulverbands Bucheggberg A3, der Bucheggberger Gemeinden, der PostAuto Schweiz AG, Region Bern und der kantonalen Verwaltung (Ämter für Verkehr und Tiefbau sowie Volksschule und Kindergarten) zusammen.

Die Gruppe wird vom Amt für Verkehr und Tiefbau geleitet. Sie wird die Planungsarbeiten koordinieren und fachlich begleiten. Durch die breite Abstützung soll gewährleistet werden, dass die Bedürfnisse der massgebenden Beteiligten einfließen und wenn möglich berücksichtigt werden können.

Aus heutiger Sicht wird damit gerechnet, dass die Resultate der Planungsarbeiten im Winter 2012 vorliegen und durch die Begleitgruppe verabschiedet werden können. Im Rahmen des Leistungsauftrags ÖV für die Jahre 2014 - 2015 wird der Regierungsrat das neue Angebotskonzept Bucheggberg dem Kantonsrat unterbreiten. Vorbehältlich der kantonsrätlichen Zustimmung soll das neue Angebot zum Schuljahresbeginn im August 2014 umgesetzt werden.

Eine wichtige Rahmenbedingung der Planung ist die vom Regierungsrat im Rahmen des Massnahmenplans 2013 zur Erreichung eines mittelfristig ausgeglichenen Staatshaushalts vorgeschlagene Plafonierung der ÖV-Ausgaben auf dem Stand 2013.